

# Kooperation wird fortgesetzt

Ottersweier (mg). Das Ferienprogramm für Ottersweierer Kinder in Kooperation mit der Lebenshilfe der Region Baden-Baden-Bühl-Achern, die Kinder mit Behinderung betreut, wird fortgesetzt. Darüber informierte Bürgermeister Jürgen Pfetzer am Ende der jüngsten Sitzung des Ottersweierer Gemeinderats, der zudem darauf hinwies, dass im Jahr 2019 von der Lebenshilfe 32 Kinder aus der Gemeinde, die keine Behinderung haben, mit betreut wurden. Die Zahl der Plätze für diese Ottersweierer Kinder werde 2020 auf fünf pro Woche begrenzt, so Pfetzer. Die bisherige Zahl von maximal zehn pro Woche sei bisher nicht erreicht worden. Die Lebenshilfe habe angeboten, die Anmeldung und Abwicklung komplett zu übernehmen. „Das ist top, da werden wir entlastet“, so Pfetzer. Es handle sich um ein „super Projekt“.